

## SÍNTESIS INFORMATIVA VESPERTINA

Viernes 18 de Noviembre 2022

### CLAUDIA CURIEL DE ICAZA ORQUESTA FILARMÓNICA DE LA CDMX: Conciertos de fin de Temporada

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Noticias	<u>En directo</u>	Redacción

## La Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México alista conciertos de fin de año

by **En Directo** — 17 noviembre, 2022 in Cultura Reading Time: 4min read



La Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México (OFCM), en compañía de la Secretaría de Cultura capitalina, Claudia Curiel de Icaza y de su director el maestro Scott Yoo, anuncia su gran cierre de año con cinco magnos conciertos desde su sede, la sala Silvestre Revueltas del Centro Cultural Ollin Yoliztli (CCOY), entre los que se incluye la presentación estelar de la *Misa de Réquiem*, del compositor italiano Giuseppe Verdi, y un concierto navideño con el que despedirá el 2022.

# SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

## MUSEO NACIONAL DE LA REVOLUCIÓN: Exposición Libertad encarcelada

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	CDMX	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

### Conmemora Museo Nacional de la Revolución centenario luctuoso de Ricardo Flores Magón

Por Carlos Valle — 18 noviembre, 2022 En Al Momento, CDMX, Cultura, Principal 0



CIUDAD DE MÉXICO.- El Museo Nacional de la Revolución inaugura este viernes 18 de noviembre, la exposición “Libertad encarcelada de Ricardo Flores Magón”, como parte de la conmemoración del centenario luctuoso del escritor, filósofo, periodista e ícono revolucionario que representó un bastión ideológico que dio pie a la Revolución Mexicana.

La muestra está compuesta por más de 100 piezas, entre fotografías, mapas, periódicos, fanzines, música y obras de arte, que en su conjunto retratan la relevancia a nivel internacional del pensamiento anarquista.

De acuerdo a lo compartido por la Secretaría de Cultura, la exposición es un homenaje a hombres y mujeres que han dado su vida por el pueblo, y para quienes las rejas no han sido el grillete torturador de sus ideales.

## MUSEO NACIONAL DE LA REVOLUCIÓN: Descripción del recinto

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Artículos	AD Magazine	Andreea Ochoa



Por su historia y arquitectura, estos son los museos más representativos de la Revolución Mexicana. Getty Images

### ARQUITECTURA

## 7 museos para entender la Revolución Mexicana

Una de las fechas más importantes en México es el **20 de noviembre**, día en que se conmemora la **Revolución Mexicana** que comenzó en 1910. Sin embargo, pocos conocen los **museos** alrededor de la república que cuentan los orígenes de la batalla, que muestran los escenarios y que hablan de los personajes más importantes de este hecho histórico.

### Museo Nacional de la Revolución

Ubicado en la colonia Tabacalera en la **CDMX**, el **Monumento a la Revolución alberga el Museo Nacional de la Revolución**. Aunque en un inicio éste fue diseñado para ser el Palacio Legislativo, **su sótano se transformó en museo en 1986**, el cual alberga una colección de mapas, documentos, indumentarias y fotografías de este periodo, además de **los restos de personajes destacados**, como Venustiano Carranza, Francisco I. Madero, Plutarco Elías Calles, Lázaro Cárdenas y Francisco Villa. Además, las vistas desde la terraza son imperdibles.

## MUSEO NACIONAL DE LA REVOLUCIÓN: Noche de Museos

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Noticias	<u>Gluc</u>	Redacción

### 5 eventos y actividades imperdibles para disfrutar en la Noche de Museos de noviembre 2022

La oferta cultural que ofrecen los museos de CDMX es amplia y abarca eventos para todo tipo de gustos en encuentros programados para la noche del último miércoles de noviembre.



El mes de **noviembre** está por terminar y con él se acerca una velada mágica en las calles de **Ciudad de México**, y es que pronto se llevará a cabo la penúltima **Noche de Museos de 2022** en la que que cientos de personas aprovechan a fin de recorrer los edificios culturales más importantes del país, espacios dedicados al arte que ya se alistan para este encuentro.

#### Museo Nacional de la Revolución

- Plaza, Av. de la República S/N, Tabacalera, Cuauhtémoc
- Acceso a partir de las 19:00 horas | Entrada libre
- Cupo: 100 personas

Como parte de los festejos del mes, el museo realizará la develación de una escultura de Zapata, habrá danzón y una bicirodada cultural.

# GALERÍA ABIERTA REJAS DE CHAPULTEPEC: Exposición 70 años CU

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	CDMX	24 Horas	Luis Lagunas

## Exposición por los 70 años de la UNAM

by [Luis Lagunas / Fes Aragón](#)  
noviembre 17, 2022



Foto: Luis Lagunas | La exposición fue inaugurada el lunes 07 de noviembre en el jardín botánico

### Videos



En las rejas de **Chapultepec** se encuentra la “*Exposición Ciudad Universitaria. 70 años de historia*” la cuál está dedicada a los arquitectos, ingenieros, alumnos, trabajadores y artistas que realizaron este proyecto y es un vistazo al paso de los años.

El recorrido cuenta con un total de 96 fotos, dónde podrás ver fotos que retratan desde la creación de rectoría o algunas facultades o de actualidad, mostrando como es la universidad hoy en día.

La exposición fue inaugurada el lunes 07 de noviembre en el jardín botánico y permanecerá en las rejas de Chapultepec para la vista del público hasta el 11 de diciembre.

## TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Concierto Sole Giménez

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Cultura	Milenio	Redacción

### 'Mujeres de música': Sole Giménez regresa a México

#### Música

Comparte esta noticia

La cantautora española pone a la mujer creadora como el eje de su último proyecto; tonos que harán vibrar al Teatro Esperanza Iris en su próxima presentación.



#### MILENIO DIGITAL

Ciudad de México / 18.11.2022 03:25:00

Cantautora y compositora, la española **Sole Giménez** es una artista que ha demostrado una y otra vez a lo largo de 35 años de carrera, un enorme talento, creatividad y versatilidad, un continuo impulso tanto por explorar nuevos ritmos como por pulir los tonos que la han acompañado desde el comienzo. Ahora, regresa nuevamente a la Ciudad de México para maravillarnos con su más reciente proyecto, el cual ya abarca dos discos y busca poner a la creación sonora realizada por mujeres al centro del escenario: *Mujeres de música vol. 2*.

**Sole Giménez** se presenta nuevamente en México para entonar los temas contenidos en ambos volúmenes de *Mujeres de música*; la cita para emotivo concierto es el viernes 18 de noviembre a las 20:30 horas en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris; abre Umberto Veloz. Los boletos van de los 540 a los 1,020 pesos y pueden adquirirse en taquilla o a través del [sistema Ticketmaster](#). Se recomienda el uso de cubrebocas, así como mantener la sana distancia.

# TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Concierto Madame Chiang

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Cultura	Milenio	Redacción

## Experimenta el concierto-cabaret en 'Bolerísimas con Madame Chiang'

Música

Compartir esta noticia



Intérnate en esta fascinante puesta de teatro musical que tendrá lugar en el Esperanza Iris, donde se rendirá homenaje a las compositoras mexicanas.



Risas, bellas canciones y crítica social te esperan en este increíble show (Foto: Cortesía)

MILENIO DIGITAL

Ciudad de México / 18.11.2022 03:25:00

Como parte de los eventos realizados para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y las Niñas, llega el fascinante, divertidísimo y crítico espectáculo ***Hablando de mujeres y canciones: Bolerísimas con Madame Chiang***. Se trata de un concierto-cabaret lleno de teatralidad, donde conviven el humor, la música, la crítica y lo anecdótico, todo dispuesto para sumergirnos en el impresionante legado de las compositoras que le pusieron ritmo a México.

El concierto-cabaret ***Hablando de Mujeres y canciones: Bolerísimas con Madame Chiang*** se efectuará el domingo 20 de noviembre en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris a las 18:00 horas. El costo de los boletos va de los 165 a los 330 pesos y puede adquirirse en taquilla o a través del [sistema Ticketmaster](#). Se recomienda el uso de cubrebocas, así como mantener la sana distancia.

# TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Héctor Infanzón

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Cultura	<u>Milenio</u>	Patricia Curiel

## Héctor Infanzón celebra 45 años de trayectoria en el Salón Los Ángeles

Compartir esta noticia



“Ahora que hago el recuento estoy lleno de gratitud por haber tenido muchos conciertos, giras y grabaciones en diversos tipos de música”, dice el pianista y compositor.



Pianista y compositor mexicano. (Cortesía: Héctor Infanzón)

**PATRICIA CURIEL**

Ciudad de México / 18.11.2022 10:50:11

La diversidad distingue la trayectoria del **pianista y compositor mexicano Héctor Infanzón**. Reconocido sobre todo en el terreno del jazz, ha tocado también otros géneros, que van de la música afrocaribeña a la música de concierto, el rock o el pop, todos abordados con la misma pasión.

Como parte de la celebración por sus 45 años como músico profesional, presentará el espectáculo *¡Juega!* en el **Salón Los Ángeles** el viernes 18 de noviembre a las 20:00 horas. En el espectáculo concebido como “una crónica musical de la Ciudad de México”, participa el pianista con su grupo, más un ensamble de bailarines y actores.

—¿Qué significa volver al Salón Los Ángeles?

Tuve la fortuna de recibir la invitación de su director general, Miguel Nieto, a quien le gustó mucho la idea del espectáculo que primero presenté en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris. Para mí pisar los grandes escenarios del mundo y pisar el Salón Los Ángeles tiene el mismo valor, y siendo éste un lugar tan emblemático de la ciudad me encanta la idea porque se siente todo el sabor de la calle, el barrio y todo lo que me gusta vivir. A mí me encanta caminar por el centro de la ciudad y todo el tiempo estoy hurgando y aprendiendo.

## TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Concierto Pitingo

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Fama	<u>El Mexicano</u>	Redacción

### Pitingo en concierto en Ciudad de México

Ovacionado en escenarios internacionales, el cantante español comienza ahora en México un emocionante show presentándose el sábado 10 de diciembre en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, bajo la producción de Mane de la Parra y Verónica Fernández.



Por: [EL MEXICANO](#) | 17 de Noviembre del 2022

**Ciudad de México - 17 de noviembre de 2022** - El cantante español **Pitingo** llega a México para cumplir una gira promocional y presentar su concierto "**SOULERÍA, de ida y vuelta**", el **sábado 10 de diciembre** en el **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris**.

Ovacionado en escenarios internacionales, comienza ahora en México un emocionante viaje de melómana hibridación que nos hará mover el cuerpo y las manos, libres y a un mismo compás en la interpretación de himnos generacionales, acompañado por un multirracial grupo de 35 músicos y artistas sorpresa. Al frente, **Pitingo**, con su incomparable talento vocal, indiscutible dominio escénico y asombrosas facultades artísticas.

Otros portales: [La capital](#) |

## SÍNTESIS INFORMATIVA MATUTINA

Viernes 18 de Noviembre 2022

### CLAUDIA CURIEL DE ICAZA ORQUESTA FILARMÓNICA DE LA CDMX: Conciertos de fin de Temporada

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	CDMX	<a href="http://Tribuna.com">Tribuna.com</a>	Marco Nájera

MÉXICO

### ¡Un cierre de año espectacular! La Filarmónica de la CDMX prepara grandes conciertos

Para el cierre de año, la Orquesta Filarmónica ofrecerá un concierto navideño, el cual se realizará el próximo domingo 11 de diciembre



**Ciudad de México.-** La **Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México** (OFCM) tiene preparados algunos conciertos para conmemorar esta época navideña, pues con la colaboración la secretaria de **Cultura** de la **Ciudad de México**, **Claudia Curiel de Icaza**, y de su director el maestro **Scott Yoo**, anunciaron que para este cierre de año habrá cinco conciertos en la sala Silvestre Revueltas del **Centro Cultural Ollin Yoliztli** (CCOY), entre los que se incluye la presentación estelar de la **Misa de Réquiem**, del compositor italiano Giuseppe Verdi, y un concierto navideño con el que despedirá el 2022, informaron durante una conferencia de prensa.

# SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA

## Cirko de Mente

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	CDMX	Diario Basta	Redacción



### ¡CIRCO GRATIS!

Música original, acrobacias, malabares y grandes artistas que te robarán el aliento. La compañía mexicana Circo de Mente lleva más de 10 ininterrumpidos, deleitando a públicos de Montreal y Washington. Funciones las disfrutarás del 11 al 27 de noviembre con su puesta "Luna Eva", en la que 7 pasajeros están a la pesca de un amanecer.



**Cuándo:** del 11 al 27 de nov.

**Dónde:** Karpa de Mente, Fuentes Brotantes.

**Horario:** 19:30 y 20:00 horas

**Costo:** Gratis

# GALERÍA ABIERTA REJAS DE CHAPULTEPEC: Exposición Tierra y Libertad

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Expresiones	Excélsior	Juan Carlos Talavera



INEHRM

## Rescate magonista

POR JUAN CARLOS  
TALAVERA

[jc.talavera@gimm.com.mx](mailto:jc.talavera@gimm.com.mx)

El Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (Inehrm) abrió ayer el espacio virtual Ricardo Flores Magón web, que difunde cápsulas, misivas, conferencias y una galería fotográfica en torno al escritor y activista mexicano.

Esto como parte de la conmemoración del centenario luctuoso de Ricardo Flores Magón, que se cumplirá el próximo lunes 21 de noviembre.

El sitio también muestra la exposición *Ricardo Flores Magón ¡Tierra y Libertad! El Sueño de una Revolución*, expuesta de forma física en la Galería Abierta de las Rejas de Chapultepec, en septiembre pasado.

Más en...



Visite el micrositio

dedicado a Ricardo  
Flores Magón



Foto: Cortesía Inehrm

# TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Concierto Sole

Día	Sección	Medio	Autor
18-11-2022	Escenario	La Crónica de Hoy	César L. García

CRÓNICA, VIERNES 18 NOVIEMBRE 2022 | Escenario | 27

## Sole Giménez “La revolución femenina me parece necesaria, pero no sin los hombres”

La cantante española visita tierras aztecas para presentar su disco homenaje *Mujeres de música Vol.2*

César Luis García  
luisdrkl6@gmail.com

La cantante española Sole Giménez está de regreso en territorio azteca y en esta ocasión es para celebrar su proyecto *Mujeres de música Vol.2*, en el cual la cantante busca mostrar el gran talento de grandes mujeres que muchas veces no se muestra.

“Es un placer de estar aquí, venimos a presentar el segundo volumen de un proyecto que me tiene enamorada el cual es mujeres de música, un proyecto que nace en 2019 por la necesidad que hay de reivindicar la figura de la mujer creadora dentro de la música, porque a nosotras se nos ubica como cantantes e intérpretes y pareciera que no podemos salirnos de esos márgenes”, mencionó la cantante española.

La cantante también afirma que este tipo de proyectos nos hacen tener conciencia del papel femenino en la industria “es importante tomar conciencia que no hay tantas mujeres en la música y más en la trastienda, músicos mujeres hay muy pocas, productores no hay, ingenieros no hay, técnicos, en la gran industria en los puestos grandes no hay tantas mujeres”.

Afirmando que esta revolución femenina necesita de la conciencia y participación del hombre “antes de hacer esto yo hice un proyecto que se llama los hombres sensibles, considero que ninguna sociedad puede cambiar si le falta una parte, a mí la revolución femenina me

parece necesaria, pero sin los hombres no la vamos a conseguir”, enfatizó.

Por último, nos asegura que este proyecto llega a su fin, pues ahora se viene una celebración para ella misma “subirme al escenario a cantar estas enormes

canciones de estas enormes y talentosas mujeres es un auténtico privilegio y más porque serán los últimos conciertos que hagamos de este proyecto, ya que este proyecto lo cerraré con mucha pena, pero el año que viene cumpla 40 años en la música

y me parece una efeméride que tengo que celebrar”, concluyó.

Sole Giménez se estará presentando el día viernes 18 de noviembre en el Teatro de la Ciudad, en lo que promete ser una gran noche en compañía del arte de grandes mujeres.



Sole Giménez se presenta en el Teatro de la Ciudad este viernes.

**CANAL 22 EL CANAL CULTURAL DE MÉXICO PRESENTA** VIERNES 18 DE NOVIEMBRE DE 2022

PROGRAMACIÓN SUJETA A CAMBIOS

13:00	Noticiero NCC, Salud	20:03	Noticias 22
13:30	MEMORIA VIVA DE CIERTOS DÍAS El día que murió Pedro Infante	21:00	Debate 22 con Álvaro Cueva Homenaje a Armando Ramírez Invitados: Armando Ramírez Jr., Irene Ramírez Sánchez y Marcela Ramírez Sánchez
14:00	¡CLIC CLAC!	21:30	Algarabía TV I can't get no satisfaction
17:00	Los Alimentos Terrenales Poesía de Revolución	22:00	Chamuco TV
17:30	Tratos y retratos con Silvia Lemus Entrevista a José Saragago (Parte 2)	22:30	CINEMA 22 XII FESTIVAL CONTRA EL SILENCIO TODAS LAS VOCES Guerra, tiza, tiempo. Ausencias recuperadas Dirección: Philippine Solam Chuchú y El General Dirección: Joaquín Horna Dolands
18:00	HISTORIA ES PRESENTE Revolución mexicana, la herencia esotera		
18:30	A CIENCIA CIERTA México crea e inventa Creando medio ambiente		
19:00	La Mesa del Más Allá		
20:00	100 años de Muralismo en México Arnold Belkin, el muralista canadiense más mexicano		

**CONTRA EL SILENCIO TODAS LAS VOCES**

CULTURA | 22

canal22.org.mx

## TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Obra Macbeth

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Cultura	<u>Vértigo Político</u>	Guillermo Medel

### EL TEATRO PENITENCIARIO LLEGA AL TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS

La compañía celebrará 13 años de trabajo al interior del penal de Santa Martha Acatitla, el próximo 25 de noviembre.

En el marco de la trigésimo novena Muestra Nacional de Teatro, la agrupación pisó por primera vez el recinto de Donceles, donde hizo gala de todo su potencial y fuerza inspiradora. Con un lleno completo, se presentó la agrupación que forma parte de los proyectos del área de Impacto Social del Foro Shakespeare.

El elenco está formado por personas ligadas al penal de Santa Martha Acatitla, motivo por el que esta función celebra trece años de intenso trabajo artístico hacia el interior del reclusorio, para asimismo generar un puente de comprensión, reflexión y empatía desde las artes escénicas con el exterior.

**MCBTH Rueda por nosotrxs** es una adaptación libre sobre el texto del famoso dramaturgo inglés William Shakespeare, el cual es realizado por los integrantes de la compañía de Teatro Penitenciario. La puesta en escena es de Itari Marta, con la codirección de Javier Cruz e Ismael Corona.



## Ley de Fomento Cultural Capitalina. Mención de la dependencia

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Noticias	<u>88.9 Noticias</u>	Paola Martínez

¡Para persignar la pista!  
Diputados proponen que los sonideros sean considerados como actividad y expresión humana e inmaterial de la CDMX

Por Paola Martínez Padilla - 17 noviembre, 2022



Foto: Twitter / @Congreso\_CdMex

En el Congreso de la Ciudad de México, fue presentada una iniciativa que busca que los sonideros, sean considerados como actividad y expresión humana e inmaterial.

La propuesta fue presentada por Mónica Fernández César, diputada local del PRI y busca modificar la Ley de Fomento Cultural capitalina.

Sobre los sonideros, la legisladora recordó que son animadores que programan música apoyados con equipos de audio, luces y, en ocasiones, video, durante bailes públicos callejeros.

En este sentido y para reconocer esta actividad, propuso que la Secretaría de Cultura fomente las ferias, festivales, fiestas, celebraciones, carnavales y actos públicos con sonideros.

Acompañada de varios sonideros, Mónica Fernández pidió que estos sean incluidos específicamente en la Ley de Fomento Cultural capitalina y, en consecuencia, fomentar, apoyar y difundir estas actividades.

La iniciativa se turnó para su análisis y dictamen a la Comisión de Derechos Culturales.

# MUSEO NACIONAL DE LA REVOLUCIÓN: Exposición Libertad encarcelada

Día	Sección	Medio	Autor
17-11-2022	Nacionales	<u>CB Digital</u>	Redacción

## Harán homenaje a Ricardo Flores Magón por Revolución Mexicana

Por Redacción - 17 Noviembre 2022, 2:20 Pm

ÚLTIMAS NOTICIAS



La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, dio a conocer que este 18 de noviembre habrá una exposición sobre «Libertad encarcelada de Ricardo Flores Magón», por el homenaje luctuoso de dicho personaje que formó parte fundamental de la historia de la Revolución Mexicana.

A través de diferentes piezas, entre ellas fotografías, mapas, periódicos, fanzines, música y obras de arte se puede ver el recorrido de los tiempos de la anarquía hasta lo que hoy representa en la Ciudad de México, dicha exposición se llevará a cabo en el Museo Nacional de la Revolución Mexicana.

### También te podría interesar: **VIDEO: En plena audiencia un detenido escapó**

Ante esta situación, el gobierno de la capital, el cual está encabezado por Claudia Sheinbaum, eligió a Ricardo Flores Magón como el personaje representativo de este año para la celebración de la Revolución Mexicana y por lo tanto, también es la figura que será parte del alumbrado decorativo en la Plaza de la Constitución.

Fuente: El Heraldo de México

Otros Portales: [Reporte Mexiquense](#)